



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Comores

Question écrite n° 39969

Texte de la question

M. Pierre Lequiller demande à M. le ministre des affaires étrangères de lui indiquer année par année, de l'année scolaire 1994-1995 à l'année scolaire 1998-1999, l'évolution des effectifs scolaires pour les deux établissements scolaires français aux Comores à savoir : l'école française d'Anjouan de Mutsamudu et l'école française Henri-Matisse de Moroni.

Texte de la réponse

Depuis la rentrée scolaire 1997, l'école française de Mutsamadu aux Comores est provisoirement fermée, en attendant qu'une solution soit trouvée au conflit qui oppose l'île d'Anjouan au gouvernement de Moroni. Pour la période 1994-1999, l'école Henri-Matisse de Moroni a connu une certaine progression de ses effectifs, tant comoriens que français. Nombre d'élèves (Voir tableau dans J.O. correspondant)

Données clés

Auteur : [M. Pierre Lequiller](#)

Circonscription : Yvelines (4^e circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39969

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 janvier 2000, page 247

Réponse publiée le : 28 février 2000, page 1276